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— Евгений Станиславович, ра‑
бота Совета депутатов Новоси‑
бирска VII созыва подошла к сво‑
ей медиане, позади 2,5 очень не‑
простых года. 2021‑й — пандемия 
коронавируса, 2022–23 — СВО 
и все, что с ней связано. Как 
вы можете охарактеризовать 
этот период? Какие моменты 
можете выделить как наиболее 
значимые?

— Во время пандемии нам при-
шлось научиться работать в новом 
режиме. Масочный режим, суще-
ственная самоизоляция — во избе-
жание опасности заражения были 
минимизированы очные контакты, 
личные приемы жителей округа 
мы проводили только в онлайн-ре-
жиме. Да и сами жители старались 
обращаться к депутату за поддерж-
кой только в особенных, совсем не-
отложных случаях. Пандемия заста-
вила отменить проведение массовых 
мероприятий, праздников, которые 
так нравились людям, всегда про-
ходили шумно и весело, ограничить 
круг спортивных состязаний только 
открытыми площадками.

Из особенных моментов коронави-
русного периода отмечу следующее.

Первое — особое сплочение лю-
дей, массовое волонтерство, резкий 
рост взаимопомощи и взаимовыручки, 
своеобразная гражданская мобилиза-
ция населения в борьбе с инфекцией 
за жизнь и здоровье окружающих.

И второе — то, что несмотря 
на пандемию, наш депутатский корпус 
продолжил стабильную и плодотвор-
ную работу, особенно по выполнению 
наказов и обращений избирателей. 
В Совете депутатов Новосибирска 
проводились постоянные комиссии, 
созывались сессии, принимались не-
обходимые решения.

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-

стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Благодаря усилиям 
губернатора 
в Новосибирске 
активно строятся 
новые школы 
и поликлиники.
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— В числе наиболее актуальных 
в минувшем и нынешнем году стала 
тема поддержки граждан новых тер‑
риторий РФ и военнослужащих в зоне 
СВО, сбор и отправка для них гума‑
нитарной помощи, иные меры под‑
держки. Как ведется такая работа 
на вашем округе? Насколько активно 
участвуют в ней ваши избиратели?

— Специальная военная операция, 
посыпавшиеся пакеты западных санкций 
против России, огромная военно-техни-
ческая натовская поддержка киевского 

режима — все это резко убрало полутона 
и недомолвки. И, как сказал в фильме «Бе-
лорусский вокзал» герой Анатолия Папано-
ва: «Вот враг, рядом — свои, и наше дело 
правое». Обстановка СВО потребовала 
от всех нас определения четкой и ясной 
жизненной позиции, быстрой организа-
ции необходимой новой деятельности. 
При этом эта новая обстановка никоим 
образом не сняла с депутатов горсовета 
Новосибирска их обязанностей по ис-
полнению наказов, обращений граждан, 
по выработке в комиссиях и на сессиях 
Совета депутатов Новосибирска требуе-
мых для развития города решений. Но, ко-

нечно, помимо текущей работы 
на округе, поддержка жителей 
Донбасса и наших военнослу-
жащих в зоне СВО стала нашей 
важнейшей и актуальной темой.

В рамках проекта «К Побе-
де вместе» совместно с фон-
дом «Единство» команда моих 
помощников и помощник де-
путата Госдумы РФ Дмитрия 
Савельева Анастасия Андро-
нова организовали сбор гума-
нитарной помощи на терри-
тории избирательного округа 
№35. Сбор гуманитарной помо-
щи ведется в моей обществен-
ной приемной, расположенной 
по адресу: улица Большевист-
ская, 153, в среду и четверг 
с 13:30 до 16:30. Кроме того, 
была организована и выездная 
работа, члены нашей коман-
ды и волонтеры организовали 
систему выезда с «газелью» 
по территории округа, забла-
говременно оповещая жителей 
о времени и месте приема гу-
манитарной помощи для того, 
чтобы каждый житель смог 
принять свое посильное участие в под-
держке людей Донбасса и наших воен-
нослужащих. Вещи, предметы первой не-
обходимости, специальное оборудование 
— все это нам удается собирать и пере-
давать на склад, откуда, благодаря нала-
женной логистике, груз отправляют в Лу-
ганск. Это наш вклад в Победу.

И вот эта наша, вторая после коронави-
русной, гражданская мобилизация носит 
поистине всенародный, а в рамках нашего 
города — всеновосибирский размах. Дети 
в детсадах и школах пишут бойцам пись-
ма, изготавливают трогательные обереги. 
Юноши и девушки объединяются в во-
лонтерском движении. Жители изготав-

ливают блиндажные свечи, вяжут теплые 
носки и маскировочные сети, собирают 
посылки в зону СВО. Многие мои кол-
леги-депутаты лично выезжали в зону 
СВО и новые российские регионы с гума-
нитарной помощью и профессиональной 
поддержкой. Медики — лечить, строите-
ли — помогать восстановлению, военно-
служащие запаса — взять в руки оружие 
и защитить безопасность нашей страны. 
Я весной этого года принял для себя ре-
шение об участии в СВО в качестве добро-
вольца. Так же, как ряд моих товарищей, 
членов Новосибирской областной орга-
низации «Российского Союза ветеранов 
Афганистана».

РАЗВИТИЕ НОВОСИБИРСКА

Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фору-
ма — 2023 губернатор вручил транспортным пред-
приятиям ключи от очередной партии троллейбу-
сов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички Пригородный простор, по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1 вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ГЛАВНАЯ ЦЕННОСТЬ — БЕЗОПАСНОСТЬ НАШЕЙ СТРАНЫ, НАШИХ ДЕТЕЙ
НАЧАЛО НА СТР. 1

На 2 дня из зоны СВО в Новосибирск: вручение 
памятного знака «За труд на благо города»

Двухдневная командировка депутата из зоны СВО на родной округ

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ
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ПРЯМАЯ РЕЧЬ

ГЛАВНАЯ ЦЕННОСТЬ — БЕЗОПАСНОСТЬ НАШЕЙ СТРАНЫ, НАШИХ ДЕТЕЙ

— Несмотря на все внешние вызо‑
вы и трудности последних лет раз‑
витие Новосибирска продолжается. 
Отметим, что Октябрьский район — 
один из самых быстрорастущих в Но‑
восибирске, здесь продолжает воз‑
водиться и сдаваться в эксплуатацию 
много жилья. Но инфраструктура 
развивается куда меньшими темпа‑
ми. Решение каких наиболее острых 
инфраструктурных проблем вы могли 
бы отметить?

— Да, Октябрьский район — один из 
самых стремительно растущих. В Выбор-
ном микрорайоне и на Ключ-Камышенском 
плато идет активная застройка. Ново-
селы — в основном это молодые семьи 
с детьми. Новое жилье для них — это пре-
красно, но существующая инфраструктура 
не выдерживает темпов роста. Не хватает 
школ, детских садов, спортивных объек-
тов, дорог. И темпы строительства инфра-
структуры жизненно необходимо ускорять.

Благодаря народной программе «Еди-
ной России», федеральным программам 
развития, социальные объекты возводят-
ся сейчас по всей стране. В ближайшие 
несколько лет в Новосибирске в рамках 
концессии построят шесть школ в Ки-
ровском, Ленинском, Октябрьском райо-
нах. В том числе откроется новая школа 
и у нас на Ключ-Камышенском плато.

Концессионное соглашение на стро-
ительство шести школ в Новосибирске 
было заключено в декабре 2021 года. 
В Октябрьском районе земельный уча-
сток под строительство школы был выбран 
на улице Пролетарской. Сейчас 
в разработке проектно-сметная 
документация объекта, строи-
тельство здания школы начнет-
ся в сентябре-октябре нынеш-
него года.

В настоящее время застрой-
щик уже провел на земельном 
участке площадью 25 тысяч 
квадратных метров все под-
готовительные работы — ого-
родил территорию, расчистил 
площадку от зарослей кустар-
ника, произвел вынос коммуни-
каций, обустроил техническую 
дорогу для спецтехники.

Новое здание на улице Про-
летарской площадью 16 тысяч 
квадратных метров станет фи-
лиалом школы №155. В декабре 
2017 года в школе была открыта 
новая пристройка, но «прирост» 
детского населения микро-
района ее уже переполнил.

Современная, комфортная 
школа рассчитана на 750 мест, 
но 1 сентября 2022 года она при-
няла 1836 учеников, было на-
брано 7 первых классов. А со-
всем скоро начнется учебный 
сезон нынешнего года. Дети 
вынуждены учиться в две сме-

ны, поэтому для нас второе здание улице 
Пролетарской просто необходимо. По про-
екту в новой четырехэтажной школе будет 
два спортивных зала, а также актовый 
зал и библиотека.

Это большая радость для жителей ми-
крорайона, которые много лет на личных 
приемах и встречах озвучивали мне про-
блему нехватки школ и детских садов. 
Повторю, все школы, которые работают 
на округе, перегружены. В такой ситуации 
просто невозможно создать комфортные 
условия для обучения детей. Теперь по но-
вой технологии строительства модульного 
типа за короткий срок мы получим со-
временное здание, которое соответству-
ет всем нормативам. Мы с общественни-
ками обязательно будем контролировать 
все этапы работ.

Жители микрорайона с нетерпением 
ждут новую школу, внимательно следят 
за подготовительными работами на зе-
мельном участке и уже мысленно прора-
батывают безопасные маршруты, по кото-
рым дети будут ходить в образовательное 
учреждение.

А потому уже сейчас и депутатам, 
и строителям нужно задуматься о том, 
как дети будут добираться до занятий. 
Сейчас путь от многоэтажек до будущей 
школы лежит через рощу, где нет дороги 
и освещения. Жители надеются, что их по-
желания по благоустройству будут учтены.

— Насколько известно, вопросами 
удобных и безопасных маршрутов 
для детей от дома до школы вы за‑
нимаетесь особо углубленно?

— Да, это так. В начале сентября 
2022 года на нашем округе №35 состоя-
лось выездное совещание рабочей группы 
Совета депутатов Новосибирска «Безопас-
ные маршруты следования детей к образо-
вательным учреждениям Новосибирска».

На нем мы с общественниками пред-
ставили рабочей группе так называемый 
«безопасный» маршрут от остановки об-
щественного транспорта «Жилмассив» 
до школы №189. Неблагоприятные усло-
вия для безопасного прохождения детьми 
маршрута до школы создает отсутствие 
оборудованных пешеходных переходов, 
тротуаров, а также наличие большого 
количества нестационарных объектов 
на всей протяженности маршрута, которые 
затрудняют видимость пешеходам и во-
дителям, вынуждая пешеходов двигаться 
по проезжей части.

Второй проблемный объект, который 
мы представили членам рабочей группы, 
стал вход в школу №206 со стороны ули-
цы Сталя Шмакова. Здесь отсутствуют 
тротуары от улицы до ворот школы №206, 
не заасфальтирован подъезд к школе. Тро-
туар, идущий вдоль улицы Сталя Шмакова 
от улицы Выборной в сторону школы №206, 
не освещен, а в некоторых местах сужает-
ся так, что воспользоваться им не пред-
ставляется возможным.

Еще один проблемный маршрут про-
ходит от дома на улице Выборная, 109. 
От этого участка дети вынуждены идти 
между движущихся автомобилей по проез-
жей части до входа на территорию школы.

Все предложения и замечания членами 
рабочей группы были учтены и направлены 
в работу. В результате мы добились фи-
нансирования на наказы, которые каса-
ются безопасных маршрутов следования 
детей к школам. На 2023 год запланиро-
ваны работы по восстановлению тротуара 

по улице Сталя Шмакова напротив здания 
по улице Выборная, 131/2. Также включе-
ны в перечень работы по строительству 
тротуара по нечетной стороне улицы Вы-
борная, 131/2 до улицы Выборная, 163. 
Запланировано обустройство пешеход-
ного перехода возле улицы Рябиновая 
(остановка общественного транспорта 
«Стенд»). Более того, мной принято реше-
ние на 2023 год из фонда по обращениям 
граждан выделить средства в размере 
1,8 миллиона рублей на обу стройство тро-
туара от школы №206 домов по улице Вы-
борная, 109, 111, и между домом по улице 
Выборная, 121, и детским садом №6.

Да, работа с детскими маршрутами 
внешне неэффектна, очень кропотлива, 
требует множества обследований, расче-
тов и согласований. Но она, безусловно, 
важна и необходима, поскольку направ-
лена на сохранение главной ценности — 
безопасности наших детей, их здоровья 
и жизни.

— При таком бурном приросте жи‑
телей округа, и в особенности под‑
растающего поколения, наверняка 
требуется улучшение спортивной 
инфраструктуры?

— Спортивной инфраструктуры в Ок-
тябрьском районе не хватает катастрофи-
чески, и решения этой проблемы местные 
жители ждут уже давно. Для занятий фут-
болом, волейболом, баскетболом нужен 
новый многофункциональный спортивный 
комплекс. Молодежь хочет посещать спор-
тивные залы для занятий физкультурой, 
для оздоровления, а пойти некуда. Поэто-
му спорткомплекс необходим как воздух. 
А пока наши любители тренируются на от-
крытых спортивных площадках, которых 
на округе всего пять.

В ближайшем будущем на пустыре, при-
мыкающем к спортивному залу НГПУ, по-
строят бассейн. Университет попал в пере-
чень семи российских вузов, на террито-
рии которых запланировано строительство 
бассейнов. Площадь спортивного объекта 
составит 2300 квадратных метров, дли-
на — 25 метров, шесть водных дорожек. 
Новый бассейн — это, конечно, хорошо, 
однако плаванье — далеко не такой мас-
совый вид спорта, как футбол и хоккей, 
поэтому строительство многофункцио-
нального спортивного комплекса остается 
приоритетной задачей.

Кроме того, необходимо провести ка-
питальный ремонт футбольных полей 
при школах округа. Тогда у местных жи-
телей появится возможность заниматься 
спортом в шаговой доступности.

Привлекать молодежь к занятиям актив-
ными видами спорта — это жизненная не-
обходимость. Спорт — это, прежде всего, 
здоровый образ жизни, спорт воспитывает 
характер, дисциплинирует, учит добивать-
ся поставленной цели. На округе традици-
онно проходят турниры по мини-футболу, 
хоккею, соревнования дворовых команд 
по футболу, в которых обычно участвуют 
более 20 команд. Интерес к спортивным 
мероприятиям у молодежи есть, его необ-
ходимо поддерживать. Спортивные пло-
щадки должны появиться в каждом дворе, 
тогда и результат будет положительным.

Строительство поликлиники на ул. Пролетарская

Обсуждение безопасного школьного маршрута

Асфальтирование у школы №206
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ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН

НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
В 2021 ГОДУ:

 В школе №189 установлены пластико-
вые окна.

 В бассейне школы №206 выполнен ре-
монт пола.

 Организован второй безопасный вход 
на территорию детского сада №70 с противо-
положной стороны от существующей калитки, 
для удобства мам и ребятишек установлена 
лестница.

 Реализован наказ по установке детской 
площадки на улице Выборная, 106/1.

 Произведена обрезка деревьев по улице 
Выборная, 131/2–163.

 Произведена обрезка деревьев от ули-
цы Выборная, 158б, до остановки обществен-
ного транспорта «Стенд».

 Снесены аварийные деревья по дороге, 
ведущей к детскому саду №458.

 Снесены аварийные деревья между 
школой №206 и детским садом №6.

 Выполнен наказ по демонтажу забро-
шенного киоска напротив дома по улице Ви-
люйская, 24.

НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
В 2022 ГОДУ:

 Спилены аварийные деревья во дворе 
домов №1, 2, 3, 4, 6 по ул. Ключ-Камышенское 
плато.

 Проведены работы по восстановлению 
асфальтового покрытия возле второго подъ-
езда дома №99/2 по ул. Выборная.

 Произведен ремонт асфальтового по-
крытия на внутридомовых проездах дома 
№129/2 по ул. Выборная.

 Установлено мягкое прорезиненное по-
крытие на детской площадке на территории 
дома №146 по ул. Выборная.

 Выполнены работы по ремонту ас-
фальтового покрытия с двух торцов дома 
№106 по ул. Выборная.

 Выполнены работы по установке рези-
нового покрытия на детской площадке дома 
№18 по ул. Ключ-Камышенское плато.

 Установлены новые игровые формы 
для детей разных возрастов на придомовой 
территории дома №24 по ул. Вилюйской.

 Установлен детский игровой ком-
плекс для детей младшего, среднего 
и старшего возраста с резиновым покрыти-
ем на территории многоквартирного дома 
№154 по ул. Выборная.

 Установлен спортивный комплекс, тре-
нажеры, перекладины, турники на детской 
площадке дома №154 ул. Выборная.

 Отсыпаны щебнем улицы: 1, 2, 3 Круп-
ской пер., Луговской, Боровой, Овражный, 
Левый берег Плющихи.

 Установлены новые качели, горка, до-
бавлены новые игровые элементы на детской 
площадке по адресу: ул. Выборная, 101.

 Организовано место отдыха с зелеными 
зонами вдоль ул. Выборная.

 Произведена замена старых деревян-
ных окон на новые пластиковые в МБОУ 
СОШ №206.

 Выполнен ремонт тротуара на пешеход-
ном переходе на остановке общественного 
транспорта «НГПУ».

 Построен тротуар к пешеходному пере-
ходу на Ключ-Камышенском плато от оста-
новки «Дом №14».

НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ В 2023 ГОДУ:

 Обустроить спортивную площадку дома 
№18 по ул. Ключ-Камышенское плато мягким 
покрытием и установить уличные тренажеры.

 Спилить аварийные деревья во дворе 
дома №5 по ул. Ключ-Камышенское плато.

 Строительство тротуаров на террито-
рии МБОУ СОШ №206.

 Выполнить благоустройство территории 
у МБОУ СОШ №206 со стороны ул. Проезд 

Сталя Шмакова: обеспечить свой независи-
мый проезд к МБОУ СОШ №206, выполнить 
строительство парковки для автомобилей 
со стороны ул. Проезд Сталя Шмакова, вы-
полнить строительство тротуара около 20 ме-
тров от тротуара вдоль ул. Проезд Сталя 
Шмакова до калитки школы.

 Выполнить работы по восстановлению 
тротуара ул. Проезд Сталя Шмакова напро-
тив ул. Выборная, 131/2.

 Выполнить работы по строительству 
тротуара по нечетной стороне от ул. Выбор-
ная, 131/2, до ул. Выборная, 163.

 Выполнить работы по благоустройству 
пешеходного перехода ул. Рябиновая, адрес: 
ул. Выборная, 163, ост. «Стенд»: сделать 
переход видимым для водителей, повесить 
знаки над дорогой «Пешеходный переход», 
знаки, ограничивающие скорость движения 
транспорта, нанести на дорогу разметку «Дети 
идут в школу».

 Произвести работы по организа-
ции парковочных карманов во дворе дома 
№119 по ул. Выборная.

 Выполнить работы по ремонту асфаль-
тового покрытия вдоль дома №101/1 по ул. Вы-
борная до дома №45 по ул. Вилюйской.

 Строительство спортивной и дет-
ской площадки на территории дома №97 
по ул. Выборной с прорезиненным покрытием 
и ограждением.

 Выполнить работы по освещению 
ул. Проезд Сталя Шмакова.

 Осуществить ремонт дорожного покры-
тия улиц Кленовая и Рябиновая, выполнить 
благоустройство данных улиц: провести лив-
невку и установить тротуары.

 Установить детскую спортивную пло-
щадку с резиновым покрытием на территории 
МКДОУ д/с №458 по ул. Выборная.

 Установить детскую игровую площадку 
(для детей от 1от года до 10 лет) с наполь-
ным покрытием «резиновая крошка» во дворе 
дома №127 по ул. Выборная.

 Установить ограждение пешеходной 
дорожки вдоль дома №108 по ул. Выборная 
к МКДУ №458.

 Установить турникеты в МБОУ 
СОШ №206, организовать пропускную 
систему.

 Доукомплектовать систему видеонаблю-
дения на территории школы №206 дополни-
тельными видеокамерами.

 Организовать безопасное пешеход-
ное движение на проезжей части дома 
№118 по ул. Выборная путем установ-
ки ограждения вдоль территории дома 
№118 по ул. Выборная.

Детская площадка, Ключ-Камышенское 
плато, дом №127

Детская площадка, Ключ-Камышенское плато, 
дом №10/1

Строительство парковочного кармана, Ключ-
Камышенское плато, дом №119

Ремонт асфальтового покрытия проезда  
к дому 101/1 по ул. Выборная

Строительство тротуара между домами 119 
и 131 на Ключ-Камышенского плато

РАБОТА ПО ОБРАЩЕНИЯМ ЖИТЕЛЕЙ ОКРУГА — РАБОТА НА РЕЗУЛЬТАТ
В 2021 году в общественную при‑

емную вице‑спикера Совета депутатов 
Новосибирска Евгения Яковенко посту‑
пило 524 обращения от жителей округа 
№35. Все проблемы решались в диалоге 
с людьми.

В «тройке» самых актуальных обращений — 
обращения справочного характера (200), юри-
дические консультации (75), ЖКХ (42).

Вот несколько самых ярких примеров 
положительно решенных вопросов граж‑
дан и организаций.

Наталья Дизендорф обратилась с просьбой 
об оказании содействия в спиле веток возле 
территории МБОУ СОШ №206. В летний период 
2021 года был произведен спил и вывоз веток.

По коллективным обращениям обществен-
ности с просьбами о замене окон в школах 
№206 и №189 были выполнены работы по за-
мене старых деревянных окон на новые пласти-
ковые окна. Помимо исполнения в рамках реа-
лизации наказов, депутатом были направлены 
средства из фонда, выделяемого мэрией Ново-
сибирска, на выполнение обращений граждан 
на замену окон в данных школах.

Жители дома по улице Выборная, 146, обра-
тились с просьбой о расчистке территории воз-
ле их дома от мусора. В результате обращения 
к главе администрации Октябрьского района 
мусор был вывезен. Кроме того, жители дома 
обратились с просьбой об организации проезда 
от улицы Выборной до дома и просьбой о спиле 

аварийных деревьев на придомовой террито-
рии. Выездная дорога была построена в летний 
период 2021 года, а деревья спилены в октябре.

Анна Романенко обратилась с прось-
бой о помощи в получении путевки в детский 
сад №508 для ребенка. После обращения в де-
партамент образования мэрии Новосибирска 
путевка была получена.

Жители микрорайона Выборный и заведую-
щая детским садом №70 обратились с просьбой 
о строительстве лестницы ко второй калитке, 
ведущей на территорию детского сада. Лестни-
ца была установлена.

Сергей Ильин обратился с жалобой на за-
хват земельных участков владельцами гаражей 
возле домов №99/1, 99/6, 99/7. В результате об-
следования сотрудниками администрации Ок-
тябрьского района были выданы предписания 
о демонтаже гаражей.

Жители дома по улице Выборная, 108, об-
ратились с жалобой на самовольно органи-
зованную парковку за своим домом. Запла-
нированы работы по установки ограждения 
на тротуаре.

Жители Ключ-Камышенского плато обра-
тились с просьбой о строительстве тротуара 
от дома по улице Ключ-Камышенское плато, 7, 
до входа в школу №155. В 2021 году данный на-
каз был реализован.

Жители домов по улице Выборная, 117 
и 117/1, обратились с просьбой о благоустрой-
стве их придомовой территории. В 2021 году 
данный наказ был реализован.

Жители дома по улице Выборная, 124/1, об-
ратились с просьбой об оказании содействия 
в установке лавочек во дворе дома и ремонте 
детской площадки. Просьба была выполнена.

В 2022 году в общественную приемную за-
местителя председателя Совета депутатов 
Новосибирска Евгения Яковенко поступило 
365 обращения от жителей округа №35. Из 
них — 286 письменных обращений, 79 — устных.

В тройке самых актуальных обращений — 
юридические консультации (70), ЖКХ (59), иму-
щество и землепользование (38).

Положительно решенных вопросов 
по обращениям граждан и организаций — 
30. Вот несколько заметных примеров.

Сергей Качалов обратился с жалобой 
на действия медицинского персонала и не ока-
занную медицинскую помощь его отцу. По ре-
зультату рассмотрения обращения было со-
ставлено депутатское ходатайство в минздрав 
НСО. Вся необходимая помощь была оказана 
в полном объеме.

Константин Екусов обратился с просьбой 
о помощи в оформлении земельного участка 
под объектом недвижимости в собственность. 
После обращения депутата в департамент зе-
мельных и имущественных отношений, заяви-
телю представлена информация о дальнейших 
действиях для оформления земельного участка.

Оксана Посохова обратилась с просьбой 
об оказании содействия в получении путевки 
в детский сад для ее ребенка. Путевка была 
получена.

Валентина Ципленкова обратилась с жало-
бой на незаконную парковку грузовой «газели» 
во дворе дома. По обращению было составле-
но письмо в ГИБДД ГУ МВД с просьбой о при-
влечении к административной ответственности 
владельца автомобиля.

Наталья Шигаева обратилась с просьбой 
о вывозе спиленных деревьев и веток с терри-
тории дома по улице Ключ-Камышенское плато, 
6. Работы по вывозу порубочных остатков были 
выполнены.

Наталья Дизендорф обратилась с прось-
бой о содействии в организации ремонтных 
работ на дороге от проезжей части улицы 
Выборной, от здания №89/3 до домов Вы-
борная, 99/7. В осенний период ремонт 
был выполнен.

Владимир Симагин обратился за матери-
альной помощью. Он оказался в трудной жиз-
ненной ситуации. По результату обращения 
в департамент по социальной политики мэрии 
города Новосибирска заявителю была оказана 
помощь в размере 10 000 руб.

Ольга Карташова обратилась с просьбой 
об очистке тротуара возле остановки обще-
ственного транспорта «Пос. Энергетиков». 
Тротуар очистили.

Представитель НРО ОМСИСД «Вектор» 
Андрей Андреев обратился с просьбой об ока-
зании помощи в оплате проезда спортсменов-
инвалидов на соревнования. По результату рас-
смотрения заявителю были выделены денежные 
средства.

НАКАЗЫ


